



Kirab Budaya HUT Dewa Ceng Gwan Cin Kun di Kota Tegal Berlangsung Meriah

TEGAL (IM) - Dalam rangka Sejit (Hari Ulang Tahun) YM.Kongco (Dewa) Ceng Gwan Cin Kun, Pengurus Yayasan Tri Dharma Kelenteng Tek Hay Kiong, Jalan Gurame Kota Tegal, Jawa Tengah bersama panitia menggelar Kirab Budaya Gotong Toa Pe Kong yang berlangsung sangat meriah pada Selasa (21/6) sore.

Ratusan umat Tri Dharma yang datang dari Kota Tegal, Kabupaten Tegal di antaranya dari Kecamatan Adiwerna, Kecamatan Slawi maupun dari beberapa kota di Jawa Tengah seperti kota

Semarang, Kabupaten Demak, Kabupaten Kudus, juga dari Jawa Barat di antaranya dari Kota Tangerang, Bogor, Bekasi, Jakarta dan juga ribuan masyarakat umum dari lintas agama di Kota Tegal dengan antusias berbaris menyaksikan dan mengikuti jalannya prosesi kirab budaya Gotong Toa Pekong yang di lepas oleh Muspika Kota Tegal, antara lain Kapolresta Tegal AKBP Rahmad Hidayat, Dandim 0712 Tegal Letkol Inf. Charlie Clay Lorando Sondakh serta DanLanal Tegal Letkol Mar. Moch Chanan Asfihani.

Arak - arakan kirab menempuh jarak kurang lebih sekitar 5 kilometer dimulai dari Kelenteng Tek Hay Kiong Jalan Gurame - Jalan Undang - Jalan Proklamasi - Jalan Veteran dan kembali Kelenteng Tek Hay Kiong Jalan Gurame Kota Tegal.

Tandu/Kio yang pertama kali keluar adalah Tandu/Kio yang berisi Kimsin YM.Kongco (Dewa) Ceng Gwan Cin Kun di susul tandu/Kio ke dua yang berisi Kimsin YM.Kongco Tek Hay Cin Jin serta beberapa tandu/Kio berisi Kimsin lainnya yang ikut serta jutbio

keluar Kelenteng. Grup Liong Samsi Setia Dharma dari kota Tegal dan Grup musik Toa Kok Tue dari Kota Semarang juga ikut menyemarakkan acara Kirab tersebut.

Menurut Rohaniawan Taoisme Kelenteng Tek Hay Kiong Kota Tegal Chen Li Wei Dao Chang mengatakan bahwa hari ini Kelenteng Tek Hay Kiong kota Tegal merayakan HUT Dewa Ceng Gwan Cin Kun salah satu dari Tiga Dewa utama Pendamping Tuan Rumah Kelenteng Tek Hay Kiong yaitu Dewa Tek Hay Cin Jin.

Dewa Ceng Gwan Cin Kun adalah dianggap sebagai Dewa Pelindung masyarakat Karisidenan Chang Tai dan Karisidenan Dong An di Propinsi Fujian selatan Tiongkok.

Di daerah itu dulunya di ganggu oleh perampok yang akan datang

di daerah / desa tersebut. Masyarakat di daerah itu diminta untuk menyingkir terlebih dahulu.

Atas perlindungan Dewa Ceng Gwan Cin Kun yang diwujudkan sebagai seorang pejabat kerajaan Jenderal perang, maka masyarakat di situ selamat dari pembantaian dan lain - lainnya.

Akhirnya masyarakat di situ membuat pemujaan Dewa Ceng Gwan Cin Kun. Konon sebelum membuat Kimsin (patung suci) pemujaannya, seorang pimpinan di desa daerah itu bermimpi jika ingin melihat perwujudan sosok Dewa Ceng Gwan Cin Kun maka di hari itu dan jam itu akan ada iring-iringan pembesar kerajaan lewat di daerah tersebut.

Dan ternyata benar dalam mimpi tersebut di daerah itu di hari yang sesuai dalam mimpi benar benar ada iring-iringan pejabat/pembe-

sar kerajaan lewat di daerah tersebut.

Utuh Sosok Dewa Ceng Gwan Cin Kun.

Sejit atau Hari ulang tahunnya di peringati setiap tanggal 23 bulan 5 penanggalan Imlek.

Di Indonesia, mengenai Kimsin dan Altar Pemujaan Dewa Ceng Gwan Cin Kun hanya ada di Kelenteng tua Toa Se Bio Jakarta dan di Kelenteng Tek Hay Kiong kota Tegal ini.

Dan Kirab di Kota Tegal ini bertujuan sebagai ruwat agar pandemi covid 19 yang sudah berlangsung selama 2 tahun lebih ini cepat segera berakhir dan masyarakat kota Tegal khusus nya dan Negara Indonesia umumnya bisa segera bangkit, perekonomian segera pulih dan lancar lagi," ujar Chen Li Wei Dao Chang.

Ketua Panitia Bidang Kirab Perayaan H.U.T Dewa

Ceng Gwan Cin Kun Kota Tegal Adytia Wijaya Kusuma menambahkan bahwa kali ini Kelenteng Tek Hay Kiong Kota Tegal juga kedatangan beberapa tamu dari pengurus beserta umat Kelenteng sekitar Kota Tegal seperti dari Kelenteng Hok Ie Kiong Slawi dan Ban Eng Bio Adiwerna Kabupaten Tegal serta juga kedatangan tamu - tamu dari Pengurus Kelenteng yang membawa Kimsin untuk Cay Wic (didudukkan dalam satu altar) di Kelenteng Tek Hay Kiong Kota Tegal ini di antaranya dari Kelenteng Poo An Bio, Jalan Siwalan 3 Demak, Thio Kong Bio Jakarta, Altar Kwan Im Tang Tangerang, Hwic Tek Bio Semarang, Hok Hien Bio Kudus, Swie Hong Tang Brebes, Hok Keng Tong Cirebon dan lainnya.

Kirab berlangsung hingga malam dan berjalan dengan aman dan lancar tanpa kendala apapun. • tri



Sembahyang Bersama Shejit (HUT) Kongco (Dewa) Ceng Gwan Cin Kun di Kelenteng Tek Hay Kiong Kota Tegal, sebelum Kirab, Selasa (21/6) siang.



Rombongan pengurus dan simpatisan umat Kelenteng Poo An Bio Demak berfoto bersama dengan panitia dan Rohaniawan Taoisme Kelenteng Tek Hay Kiong Kota Tegal.



Suasana Arak - arakan Kirab Gotong Toa Pe Kong di Jalan Veteran Kota Tegal, Selasa (21/6) sore.



Sejumlah warga keturunan Tionghoa mengikuti atraksi ular naga saat kirab Toa Pe Kong di Kelenteng Tek Hay Kiong, Tegal, Jawa Tengah, Selasa (21/6).



Warga keturunan Tionghoa mengikuti kirab Toa Pe Kong di Kelenteng Tek Hay Kiong, Tegal, Jawa Tengah, Selasa (21/6).

Ajang Promosi, Tarumanagara Xinya College Adakan RECOVER (Rising Chinese Culture over the Pandemic)



Ibu Lanny selaku Direktur TarXin menyampaikan kata sambutan.



Foto bersama dengan seluruh hadirin pada acara penutupan RECOVER.

JAKARTA (IM) - Pada April lalu, Tarumanagara Xinya College mengadakan lomba terbuka bagi seluruh siswa dan siswi SMA Indonesia yang duduk di bangku kelas 11 dan 12.

Lomba ini diadakan dengan tujuan mempromosikan Xinya College kepada mereka, sehingga nantinya Xinya College bisa menjadi salah satu kampus tujuan yang akan dituju para siswa dan siswi.

Kegiatan yang mengusung tema Rising Chinese Culture over the Pandemic atau disingkat RE-

COVER ini terdiri dari beberapa rangkaian, mulai dari pendaftaran, technical meeting, pengumpulan karya, pengumuman pemenang dan yang tidak kalah penting adalah acara penutupan yang diadakan secara offline.

RECOVER terdiri dari 3 lomba, yaitu singing, speech dan poster design.

Masing-masing lomba terdiri atas 3 juara dan 1 juara favorit. Hadiah yang ditawarkan oleh Xinya College juga tidak kalah menarik.

Para juara mendapatkan

uang tunai sebesar yang telah ditentukan dan juga merch.

Dimulai dari pendaftaran pada 1 Maret 2022 sampai 31 Maret 2022. Kemudian disusul dengan technical meeting bagi para peserta pada 1 April 2022.

Dan untuk pengumpulan karya sendiri diberikan waktu 16 hari, dari tanggal 2 April sampai 18 April 2022.

Setelahnya, tidak lupa juga ada acara pengumuman pemenang yang diadakan secara online menggunakan platform meet.

Pada puncak acara RECOVER, penutupan yang diadakan secara tatap muka. Seiring dengan keadaan pandemi yang telah membaik, Xinya College mengundang para pemenang datang ke tempat guna menerima hadiah secara langsung.

Selain menerima hadiah, para pemenang juga diajak berkeliling kampus.

Acara penutupan ini tidak hanya dihadiri oleh para pemenang lomba, tetapi juga dibuka untuk umum dan juga dihadiri oleh beberapa teman

kami dari Tiongkok.

Acara tersebut berlangsung pada 17 Juli 2022. Diisi dengan kata sambutan dari Direktur Tarumanagara Xinya College dan juga Ketua Acara RECOVER.

Dilanjutkan dengan presentasi materi Xinya College, pembagian kesan pesan oleh teman teman dari Tiongkok.

Selain itu, ada juga games yang diadakan guna menambah keseruan. Tidak lupa juga ada sesi foto bersama dan penerimaan hadiah serta campus tour. • kris

Pemenang Lomba :

- A) Singing**
 - Juara 1 : Aurelia Calista Tanuwidjaya - SMAK Methodist
 - Juara 2 : Joline Susanto Rusli - SMAK Methodist
 - Juara 3 : Shannia Velika Bustamin - SMAK 8 Penabur
 - Juara favorit : Wulandari - SMK Yapensos Belinyu
- B) Speech**
 - Juara 1 : Cherry Igraine Tantoso - SMAK 5 Penabur
 - Juara 2 : Ceilia Alverina Leslie - Narada
 - Juara 3 : Bryan Nikola - SMAK Methodist
 - Juara favorit : Cally Metta Fidelya - SMA Narada
- C) Poster Design**
 - Juara 1 : Pannamitta Shinli - SMA Narada
 - Juara 2 : Andrea Feodora Hartono - SMAK METHODIST
 - Juara 3 : Erlin Widjaja - SMA Narada
 - Juara favorit : Shannia Velika Bustamin - SMAK 8 Penabur



Foto para pemenang dari cabang lomba singing (dari paling kiri Aurelia, Joline, Laoshi Silvia dan Shannia).



Foto para pemenang dari cabang lomba speech (dari paling kiri Bryan, Ceilia, Laoshi Maria).



Foto para pemenang dari cabang lomba poster design (dari paling kiri Pannamitta, Andrea, Guru Haryono).



Foto para pemenang lomba juara favorit (dari paling kiri Shannia, Giovanni-panitia, perwakilan guru dari SMA Narada).



The 7th World Fujian Origin Entrepreneurs Conference Dibuka Akhir Pekan Lalu, PERPIT Lakukan Siaran Langsung *On Site*



KI-KA: Ketua Dewan Pembina Didi Dawis, Ketua Umum Abdul Alek Soelystio, Waketum Lin Ke Xu di kursi pimpinan lokasi pertemuan Indonesia.



Suasana lokasi pertemuan Indonesia.



Atase sekaligus Konsul Jenderal Cai Zhifeng, (keenam dari kiri) berfoto bersama jajaran pimpinan PERPIT, (ki-ka) Huang Jian Zhu, Xie Tian Zeng, Rudi Setiawan, Wang Zhen Kun, Didi Dawis, Cai Zhifeng, Abdul Alek Soelystio, Lin Ke Xu, Lin Song Shi, Jauw Mo Jan, Wang Han, Weng Hua Ling dan Muljawan Jahja.

video conference di lokasi cabang Indonesia.

Abdul Alek Soelystio dalam pidatonya berbagi proses mental inovasi dan pengembangan.

Perwakilan yang hadir dalam pertemuan di lokasi serta menyampaikan pidato antara lain Ketua All-China Federation of Industry and Commerce Gao Yunlong, Wakil Menteri The United Front Work Department of the Central Committee of the Chinese Communist Party Xu Yousheng, Gubernur Pemerintah Rakyat Provinsi Fujian Zhao Long.

Sedangkan perwakilan pengusaha Fujian luar negeri yang menyampaikan pidato antara lain perwakilan pengusaha Fujian di Hong Kong, perwakilan pengusaha Fujian di Makau, perwakilan pengusaha Fujian di Tiongkok daratan. • harry/bam

JAKARTA (IM) - The 7th World Fujian Origin Entrepreneurs Conference yang diselenggarakan Dewan Partai Provinsi Fujian, Pemerintah Rakyat Provinsi Fujian, Asosiasi Persahabatan Luar Negeri Tiongkok dan All-China Federation of Industry and Commerce dibuka pada Sabtu (18/6) lalu di kota Fuzhou Provinsi Fujian.

Penyelenggaraan konferensi yang mengusung tema "Menuju Masa Depan Bersama, Membangun Fujian Baru" tersebut didukung oleh Asosiasi Persahabatan Luar Negeri Provinsi Fujian, Kantor Urusan Taiwan, Hong Kong dan Makau Provinsi Fujian, Departemen Industri dan Teknologi Informasi Provinsi, Departemen Perdagangan Provinsi Fujian, State-owned Assets Supervision and Administration Commission of Fujian Provincial People's Government, Federasi Taiwan Provinsi Fujian, Federasi Industri dan Perdagangan Provinsi Fujian serta Pemerintah Kota Fuzhou. Konferensi ini telah menjadi

platform penting untuk meneruskan semangat pengusaha Fujian. Juga menghimpun kekuatan kalangan dalam dan luar negeri berpaduan pengusaha Fujian serta mengintegrasikannya ke dalam pola pengembangan baru.

Lebih dari 1.600 orang perwakilan pengusaha Fujian dan tokoh berbagai kalangan dalam dan luar negeri berpartisipasi dalam konferensi tersebut melalui video baik di lokasi maupun di Indonesia, Malaysia, Filipina, Australia dan Hong Kong.

Di Indonesia, Ketua Umum PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa) Abdul Alek Soelystio pada pertemuan ini menyampaikan pidato.

Atase sekaligus Konsul Jenderal Kedubes Tiongkok di Indonesia Cai Zhifeng, Penasihat dan Konsul Jenderal Kedutaan Besar Tiongkok di Indonesia, pimpinan beberapa ormas Fujian di Indonesia serta para tokoh pengusaha turut hadir dalam



Suasana lokasi pertemuan utama di Fujian.

Paguyuban Shandong Bandung Selenggarakan Pelantikan Dewan Pengurus Baru

BANDUNG (IM) - Paguyuban Shandong Bandung, Selasa (14/6) lalu menyelenggarakan pelantikan dewan pengurus baru masa bakti 2022-2027 di auditorium Phoenix Restaurant Bandung. Tokoh yang hadir antara lain warga dan tokoh senior Shandong Bandung dan veteran Xu Yongming, Ketua Perkumpulan Warga Shandong Jakarta Yogiardi Kauw serta pengurus Cui You Sheng, Zheng Gao Fa dan Li Wen Hao.

Selain itu, Ketua Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung Herman Widjaja, Li Lun Xian, Koordinator Dr Djoni Toat, SH,MM, Ketua Yayasan Harapan Kasih Tjje Tjin Fung, Li Hui Yuan, Ketua Yayasan Min Nan Bandung Yang Han Ping, Hong Min He, Wu Jia Qing dan Ketua Yayasan Fuqing Bandung Ji Chuan Jian, Chen Wen Xiong, Ketua Perkumpulan Yong Ding Bandung Li De Yuan, Ketua Dewan Pengurus Taiwan Business Club Bandung Chen Mingshan, Ketua Umum Wang Anzuo, Xie Yikai, Ketua PSMTI Jabar

Suwanda Holy dan Rao Shu Sheng.

Ketua Paguyuban Shandong Bandung Dr. Petrina F, MM, MSI dalam sambutannya, mengatakan Paguyuban Shandong Bandung hanya sebuah perkumpulan kecil, maka kami mengambil pendekatan yang mungkin berbeda.

Mengingat mantan Ketua Paguyuban Shandong Bandung yang meninggal dunia di masa pandemic, maka tokoh senior Xu Yong Ming men-

gumpulkan para pengurus untuk berunding.

"Tepat bulan Mei tahun 2022 ini saya dipilih sebagai

Ketua Paguyuban Shandong Bandung. Maka izinkan saya bekerja sama dengan para pengurus untuk bahu mem-

bahu sekaligus bekerja sama dengan Perkumpulan Warga Shandong Jakarta. Diharapkan dapat menghimpun lebih

banyak warga Shandong untuk bersama-sama mengembangkan Perkumpulan Warga Shandong." tambahnya.

Ketua Yogiardi Kauw dalam pidatonya menyatakan terima kasih kepada Paguyuban Shandong Bandung yang telah mengundangnya untuk menghadiri pelantikan dewan pengurus ini.

"Atas nama Perkumpulan Warga Shandong Jakarta, saya menyampaikan ucapan selamat yang hangat kepada Ketua Dr. Petrina F, MM, MSI

dan para pengurus. Semoga di bawah kepemimpinan Dr. Petrina F, MM, MSI maka Paguyuban Shandong Bandung akan lebih sukses," ucapnya.

Setelah prosesi pelantikan, Memorandum of Agreement (MOA) ditandatangani Ketua Perkumpulan Warga Shandong.

Sedangkan kesepakatan perjanjian lainnya ditandatangani oleh Pembina Hasan Sanusi dan Sekretaris Li Wen Hao. Dalam acara tersebut, Herman Widjaja, Dr Djoni Toat, SH,MM Tjje Tjin Fung, Yang Han Ping, Ji Chuan Jian, Chen Ming Shan, Wang An Zuo dan Suwanda Holy satu persatu mengucapkan selamat kepada Paguyuban Shandong Bandung yang telah sukses mengadakan pelantikan.

Teman-teman dari komunitas Tionghoa menyambut Paguyuban Shandong Bandung yang bergabung dengan Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung serta bersama-sama bergandengan tangan untuk memberikan kontribusi yang bermanfaat kepada kelompok masyarakat. • idn/din



Dr. Petrina F, MM, MSI.



Gao Yan Xiang



Yogiardi Kauw



KI-KA: Suwanda Holy, Li Lun Xian, Hong Min He, Wu Jia Qing, Li De Yuan, tokoh, Chen Wen Xiong, Rao Shu Sheng, Xie Yi Kai dan Dr Djoni Toat, SH,MM.



KI-KA: Tjje Tjin Fung, Wang An Zuo dan istri, Ji Chuan Jian, Herman Widjaja, Chen Ming Shan, Yang Han Ping, Li Hui Yuan dan Zhang Yi Shan.



Hasan Sanusi (kiri) dan Li Wen Hao menandatangani MOA.



Dr. Petrina F, MM, MSI dan Yogiardi Kauw menandatangani MOA.



Setelah penandatanganan MOA pengurus kedua belah pihak berfoto bersama.